す。能登の方たちは大変 を壊さぬようお願いしま

で、災害関連死が増えない

きや寒くなり、皆様も体調

梅の花も咲き、春と思い



子ひまわりレポ 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3 ○遠藤れい子事務所





開かれました。

3月20日、春のつどいが

遠藤れい子のあいさつ

原発再稼働ストップ

私の出身の赤十字も全国か

治体に届けました。

、県や新潟県など、被災自

遠藤れい子の

会です。五

島

列

青空に生える教

島はやさしさに

満ち溢れている

2 0258-32-1741 fax 32-6443

開催 実現を 力

りで血圧が上がる。ブチ切 すが、テレビを見てると怒 政倫審の報道が続いていま

連日、自民党裏金問題と

れそうだ。という方がおら



春のつどい (左から)服部耕一市議、笠井のりお市議、 藤野保史、平あや子、遠藤れい子、長坂まさし市議

らに大きくなりました。「こ えないとですね 国民一人一人がまじめに考 警告するジャーナリスト。 いたら、日本は沈没する」と んな自民党に政治を任せて 自民党政治への不信感はさ 方は注意してくださいね。

かと心配です。

議員は現地に入り、地元の 日には藤野保史前衆議院 害対策本部を立ち上げ、3 本共産党は当日にすぐに災 能登半島地震が起き、 日

党議員や地域の皆さんと支

2億6000万円を超える ています。日本共産党には 情と被災者の声を国会に届 援活動を開始。被災地の実 被災支援募金が集まり、石 政府の支援内容を充実させ け、継続した政府要請で、

血圧コントロールしている ホントにそう思いますが んだ方もおられるのでは、 てありえないだろ!」と叫 「ウソつくな!知らないなん

す。 る教会が作られたといいま が浄財を捧げ、 よぶキリシタン禁教令 しました。250年にもお 下、弾圧に耐えて信者たち 巡る」JAのツアーに参加 世界遺産の五島列島を 50を超え

も島外から受け入れてい の考えを日本にもたらしま 童養護施設が作られ、 した。五島には日本初の児 キリスト教の教えは福 す。美しい 海 現

ら救護班など派遣し、 活動を展開しています。 自民党議員には「ロシアが 、支援

条を基本に話し合いで平和

スカレートするばかり、 す。でも軍事対軍事ではエ を増強する必要がある」と 撃される」と言い、「防衛費 どうなる?9条があるから 突然日本を攻撃してきたら 市民の意識を誘導していま 大丈夫などといってると攻 働も止めさせましょう。野党共 アップに回し、国民の暮ら 教育、中小企業支援や賃金 しょう。軍事費43兆円を 野党共闘で政治を変えま を守ることこそ大事です。 闘の力で政治を変えましょう。 変えさせましょう。原発再稼 し充実のために、使い道を 被災地支援や少子化対策

9

島ですね。

事が載っていました。遠く 離れた場所でも、「安心・ 羽原発再稼働についての 長崎新聞の1面に柏崎 全」を心配しています。 22日の朝、 ホテルで見 記 [1\ 安 た

世界遺産の五島列島を訪ねて

